

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang persepsi penyuluh pertanian di Kota Padang terhadap penerapan metode penyuluhan pertanian yang berbasis media digital dan faktor-faktor yang berhubungan dengan persepsi penyuluh pertanian di Kota Padang terhadap penerapan metode penyuluhan yang berbasis media digital, maka dapat ditarik kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Persepsi penyuluh pertanian terhadap metode penyuluhan pertanian yang berbasis media digital dikategorikan Baik. Metode penyuluhan dan media yang digunakan pada penelitian ini yaitu: Metode pendekatan individu dengan menggunakan media Chat Personal Aplikasi WhatsApp, Metode pendekatan kelompok dengan menggunakan media (Chat grup WhatsApp dan laptop infocus), dan Metode pendekatan massa menggunakan media (situs cyber extention, Facebook, dan Youtube)
2. Faktor – faktor yang berhubungan dengan persepsi penyuluh pertanian terhadap penerapan metode penyuluhan pertanian yang berbasis media digital pada penelitian diamati berdasarkan faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal meliputi umur, tingkat pendidikan, masa kerja, status penyuluh, jabatan fungsional dan frekuensi pelatihan. Sedangkan faktor eksternal meliputi luas wilayah kerja penyuluh pertanian, jumlah kelompok tani, intensitas pembinaan dan ketersediaan fasilitas. Pada pengukuran Korelasi terdapat hubungan yang nyata pada faktor jumlah kelompok tani, jumlah kelompok tani dan intensitas pembinaan. Hal ini berarti semakin luas WKPP, semakin banyak jumlah kelompok tani dan semakin sering pembinaan yang dilakukan kepada penyuluh pertanian maka semakin baik persepsi penyuluh pertanian terhadap penerapan metode penyuluhan yang berbasis media digital.

B. Saran

1. Disarankan melakukan penelitian lanjutan mengenai faktor- faktor yang mempengaruhi penerapan media digital serta efektivitas penggunaan media digital dalam kegiatan penyuluhan pertanian.
2. Disarankan kepada lembaga penyuluhan untuk meningkatkan pembinaan kepada penyuluh pertanian melalui kegiatan pelatihan dalam penggunaan media digital pada kegiatan penyuluhan pertanian

